

真高進路 NEWS ⑤



春休みは新年度の準備期間だピョン!

1 就職状況 (3/20現在)

就職希望者 82 名中、80 名が内定しました。(内定率 97.6%) その内訳は、学校斡旋で72名、公務員(自衛隊)は2名、また、縁故で6名が内定しました。

(1) クラスごとの内定状況 (カッコ内は希望者数)

		1組(農業)	2組(環境緑地)	3組(食品化学)	4組(普通)
内定者数	男	21(21)	14(14)	13(13)	8(8)
	女	2(3)		12(12)	10(11)
内定者数/希望者数		23/24	14/14	25/25	18/19
内定率(%)		95.8	100	100	94.7

(2) 内定企業の業態 (数字は内定者数)

1組	男	農業	2	3組	男	製造業	9	
		製造業	14			卸売小売業	1	
		運輸業	1			サービス業	1	
		サービス業	3			医療・福祉業	1	
		公務員(自衛隊)	1			公務員(自衛隊)	1	
女	製造業	1	女	製造業	7			
	卸売小売業	1		運輸業	1			
2組	男	建設業	1	4組	男	卸売小売業	1	
		製造業	9			サービス業	1	
		運輸業	2			医療・福祉業	2	
		卸売小売業	1			女	製造業	7
		サービス業	1				サービス業	1
		製造業	6					
				運輸業	1			
				卸売小売業	1			
				サービス業	1			
				医療・福祉業	1			



3年生の先輩たちの実績だピョン!
1・2年生のみんなはどうするピョン?

2 進学状況 (3/20現在)

進学希望者 22 名(大学5名・短大1名・専門学校16名)全員が合格しました。進学先は、大学が早稲田大学や日本大学、専門学校では県立農業大学校(2名)や鯉淵学園農業栄養専門学校(3名)などです。

(1) クラスごとの合格状況

		1組(農業)	2組(環境緑地)	3組(食品化学)	4組(普通)
大学・短大 合格者数	男	2			2
	女				2
専門学校 合格者数	男	3	2	1	3
	女	2		2	3

3 まとめ

今年度の3年生は、進学希望者は合格率100%、就職希望者は内定率97.6%、合わせて、進路達成率98.1%となりました。就職については、昨年度と同様に求人状況が好調だったことに加えて、本人達の努力や学年の指導などの良い要因が重なった成果であったと思います。

特筆すべきは、昨年度は1名のみだった4年制大学への進学者が今年度は5名に増えたということです。今後も上級学校への進学希望者は増えるものと予想されますので、「大学に行きたい」という生徒の夢を実現する進路指導をしていきたいと考えています。

4 1・2年生へのメッセージ

1・2年生のみなさん、今年1年間の学校生活を振り返ってみてどうだったでしょうか。年度の始めに立てた目標が達成できた人、計画通りにはうまくいかなかった人、そして、そもそも目標を考えてもいなかった人もいるかも知れません。

それではいけません。人間は、目標がなければ行動しないからです。（「食べる」、「寝る」などの本能を除く）

2年生のみなさんは、春休みが終われば3年生。いよいよ進路活動の本番を迎えます。いや、もうすでに始まっています。進路希望はもうある程度決まっているかと思いますので、「どうしてその職業に就きたいのか」（志望動機）や「自分の強みは何なのか」（長所）、「その強みを社会でどう活かしたいのか」（自己アピール）などについて春休み中にもう一度しっかり考えておきましょう。また、春休み中に生活が乱れることのないよう、食事や睡眠などの生活習慣を整え、心身ともに進路活動の準備しておきましょう。

1年生のみなさんも、「まだあと1年ある」などとは考えずに進路目標をより具体的に考えておく必要があります。進学なのか就職なのか。進学ならば、大学なのか専門学校なのか。もう一步進んで、学部・学科はどこにするのか。就職ならば、業種は製造業なのかサービス業なのか。もう一步進んで、製造業では何を作る仕事がいいのか、というところまで春休み中に是非とも考えてみましょう。

◎「進路指導的」新年度に向けた注意3箇条

1. 頭髪や服装など身だしなみを整えて登校すること！
2. 欠席や遅刻が極力ないようにすること！
3. 栄養バランスの良い食事を摂り（特に朝食）、睡眠時間（7時間）を確保すること！

1年進路ガイダンス 1/31（水）

今年度2回目となる今回は、全体で講師の先生による「進路活動の基本について」の話を聴いた後、専門学校による「出前講座」を受けました。

コンピュータ関係や調理関係、公務員など13講座もあり、希望の職業を体験する充実した時間となりました。



2年進路ガイダンス 3/9（金）

今年度3回目のガイダンスでは、進学と就職に分かれて活動しました。進学希望者は初めての試みで「結城市民情報センター」へバス移動し、専門学校から進学説明を受けました。就職希望者は「出前講座」を校内で体験しました。いよいよ3年生となる直前の時期に、より進路を明確にする貴重な時間を過ごしました。

